

Luis Sánchez

Diplômé en histoire de l'Université Autonome de Barcelone, master en Archives et gestion documentaire à l'ESAGED et doctorant sur le point de présenter la thèse « Olympisme et archives : la conservation de l'héritage documentaire des Jeux Olympiques ».

Depuis 2019, il est coordinateur du Centre d'études olympiques de la Fondation olympique de Barcelone, en charge de la gestion du patrimoine documentaire et des projets de recherche historique de la fondation. Au cours de l'année universitaire 2023-2024, il a été professeur au Département de philologie catalane de l'Université autonome de Barcelone et a enseigné les matières d'archives et de documentation.